

## 18/4/2007 AUTOMOVILISMO

### Hamilton: "El campeón que me inspira es Schumacher"

E. P. R.

BARCELONA

El británico Lewis Hamilton, de 22 años, el mejor debutante de la historia de la F-1 al haber sido el primero en conseguir tres podios (tercero en Australia; y segundo en Malasia y Bahréin) en las tres primeras carreras del año, reconoció ayer, en unas declaraciones al diario alemán *Bild am Sonntag*, que el heptacampeón del mundo, Michael Schumacher, es el hombre que inspira sus pasos.

"Schumacher es mi modelo a seguir", afirma Hamilton, compañero de Fernando Alonso en McLaren-Mercedes, con quien comparte el liderato del Mundial de F-1, empatados ambos a puntos con el finlandés Kimi Raikkonen (Ferrari). "Michael ha dado siempre el máximo en la pista sin arrogancia y me ha dado consejos que jamás olvidaré".

Hamilton explica que, el pasado año, habló con él en Estambul. "Alguien que lo da todo hasta el último día, hasta el último minuto, es digno de admirar. Yo admiro a Schumacher, sí".